

Triomphe pour M'Pi et Jean-Louis à Nesle

La Nouvelle Scène de Nesle a vécu vendredi soir un grand moment d'émotion avec le spectacle M'Pi et Jean-Loui, devant plus de 200 spectateurs.

Mis en ligne le 29/01/2022 à 16:49



La Nouvelle Scène de Nesle a vécu vendredi soir un grand moment d'émotion avec le spectacle M'Pi et Jean-Louis, racontant la vie atypique de deux personnages emblématiques de Ham.

Une salle debout, 213 spectateurs acclamant les deux acteurs, Virginie Barreteau et Hugues Sanchez, mais aussi l'autrice et metteuse en scène – et régionale de l'étape – Charlotte Filou.

La Nouvelle Scène de Nesle a vécu vendredi soir un grand moment d'émotion avec le spectacle [M'Pi et Jean-Louis](#), racontant la vie atypique de deux personnages emblématiques de Ham (une nonne aveugle et un prêtre sourd qui ont quitté les ordres pour se marier) chez qui toute une génération est passée, pour s'enrichir humainement et culturellement.

Sous les applaudissements d'une salle conquise

Parmi cette génération, Charlotte Filou, qui en a fait un spectacle rempli d'émotion et qui a pris le micro devant la foule conquise : « *La joie et la beauté sont partout. Même où on ne s'y attend pas. C'était le but de ce spectacle : le montrer* ». L'autrice a également insisté sur son bonheur de jouer à Nesle : « *C'est merveilleux qu'il y ait une telle salle de spectacle entre Ham et Nesle, au milieu des betteraves* ». Le trio a été notamment félicité par Marielle Mouton, une fleuriste Hamoise, qui leur a remis à chacun un bouquet, touchée elle aussi par ce spectacle : « *J'en ai passé du temps chez M'Pi et Jean-Louis. Tout y était dans ce spectacle. Tout* ».